

Grundschulen in Herzebrock freuen sich über Spende der Kreissparkasse

Die Geschäftsstelle der Kreissparkasse in Herzebrock unterstützt die beiden Grundschulen in Herzebrock, die Boland- und die Josefschule, mit einer großzügigen Spende von insgesamt 1.000 Euro. Die Bolandschule wird von dem Geld Musikinstrumente anschaffen. Die Josefschule verwendet die Spende für integrationsfördernde Maßnahmen.



Bildunterschrift:

Matthias Späte (rechts), Leiter der Geschäftsstelle Herzebrock, übergibt (v.l.n.r.) Lexa Hocke, 2. Vorsitzende des Fördervereins der Bolandschule, Maren Broeker, Leiterin der Bolandschule und Aloys Rohling, Leiter der Josefschule, sowie einigen Kindern der Bolandschule ein verfrühtes Weihnachtsgeschenk.